
	
	

Béton	sur	la	ferme	des	Granges		
Le	12	juin	dernier,	3	scénarios	ont	été	présentés	aux	habitants	sur	le	devenir	de	la	ferme	des	
Granges.	Ce	site	à	l’histoire	millénaire,	témoigne	du	passé	agricole	de	notre	ville	sera	cédé	à	
un	promoteur	pour	construire	à	minima	250	 logements.	Alors	que	de	nombreux	habitants	
souhaitent	un	lieu	ouvert	sur	la	ville.	Le	maire	prévoit	l’urbanisation	du	site	dans	un	quartier	
déjà	dense	dont	la	ville	peine	à	assurer	les	moyens	nécessaires	pour	assurer	son	entretien.	A	
quelques	mois	des	municipales,	le	devenir	de	ce	site	ne	peut	s’inscrire	dans	la	précipitation.	
Nous	vous	souhaitons	de	très	belles	vacances	et	vous	donnons	rendez-vous	le	6	septembre	au	
village	des	associations.	
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